

III.- LA COMUNION REPARADORA.

Los asociados se esfuerzan por participar frecuentemente en la Misa y comulgar sacramentalmente, en especial el primer viernes del mes, reparando las ofensas al Divino Corazón, especialmente las que se cometen contra el Santísimo Sacramento del Altar.

¿Quién puede pertenecer a la Guardia de Honor?

¡Tú! Sí tú, cualquiera que seas: niño, joven, adulto, hombre o mujer, casado, soltero, consagrado a Dios, religioso o religiosa, sacerdote, obispo, Papa... La facilidad y profundidad de la Guardia de Honor hacen que esté abierta a todo tipo de personas. Ayuda a todos a dar sentido a su vida, a vivir en plenitud la propia vocación. En los registros de la Asociación figuran tanto papas y reyes como personas sencillas, empresarios y obreros, ricos y pobres. Varios santos y beatos que hoy veneramos en los altares encontraron en la Guardia de Honor una ayuda para su santificación.

¿Quieres formar parte de esta gran Familia?

Sólo tienes que:

- Inscribirte en tu iglesia o parroquia
- Escoger una hora y ofrecerla cada día al Corazón de Jesús, sin cambiar tu actividad ordinaria.
- Ofrecer al Padre durante esa hora la Sangre y Agua salidas del Corazón de Jesús, es decir, hacer la "preciosa ofrenda".
- Lo importante en la Guardia de Honor, como en el cristianismo, es EL AMOR.
- Si el asociado se olvida de la "hora de guardia", puede comenzarla en el momento que se acuerde.

“Los hijos del Corazón herido hablan todos una misma lengua, que tiene por raíz la palabra AMOR” (Hna. María del Sagrado Corazón)

Actualidad

Hoy se quiere borrar el nombre y la realidad de Dios de la sociedad, por eso es más urgente que nunca ser testigos de su Amor y hacer presente con nuestras vidas su reino:

- Reino de Verdad y de Vida,
- de Santidad y de Gracia,
- reino de Justicia, de Amor y de Paz.

¡A esto nos ayuda la Guardia de Honor!

Además, la unión hace la fuerza. En la Asociación, podrás beneficiarte de la ayuda espiritual de miles de socios “de toda raza, lengua, pueblo y nación” y formar una cadena ininterrumpida que dé Gloria, Amor y Reparación al Corazón de Jesús, tan poco amado.

Tomado de la Orden de la Visitación de María. Barcelona, España.

Algunas pequeñas modificaciones, tomadas de la Archicofradía de la Guardia de Honor, del Sagrado Corazón de Jesús. México.

La Comunión Reparadora (primer viernes del mes)

Los asociados se esfuerzan por participar frecuentemente en la Misa y comulgar sacramentalmente, en especial el primer viernes del mes reparando las ofensas al Divino Corazón, especialmente las que se cometen contra el Santísimo Sacramento del Altar.

Este día señalado por el mismo Jesucristo, según lo manifestó a Santa Margarita María para que sus devotos desagrasien a su Corazón ultrajado por los pecados del mundo debe ser para los asociados de la Guardia de Honor un día de súplicas fervorosas de oración constante, y es de creer que lo sea de bendiciones especiales.

Dos ejercicios públicos unen a los asociados al pie de los altares.

MISA MATUTINA O VESPERTINA:

Procesión con el Sacerdote

Ostensión del estandarte de la Guardia de Honor

Himno de la Guardia de Honor.

LA SANTA MISA Y COMUNION SACRAMENTAL.

Al término de la Santa Misa, se dice: de forma pausada y devotamente la ORACIÓN A LA LLAGA. (de San Francisco de Sales)

Además, de la CONSAGRACION AL SAGRADO CORAZON DE JESUS (pags.27-28)

Bendición con el Santísimo